放課後子ども教室訪問

異学年の子どもたちが、仲良く協力し合いながら、放課後の楽しい時間を過ごしています。

福沢たのしい教室【川俣町】

訪 問 日: 平成24年11月22日(木) 15:00~16:30

場 所:羽山の森美術館

登録児童:27名

対象学年:1~6年生

スタッフ: 3名

活動内容

宿題 自由遊び



上級生が下級生の面倒を見ながら、宿題や自 由遊びに取り組んでいます。とてもアットホー ムで、思いやりのあふれる子ども教室です!

活動の実際

子どもたちは、スクールバスで子ども教室にやってきます。受付を済ませ、すぐに宿題に



取りかかります。スタッフさんは積極的に励ましの声をかけてくれます。上級生は、下級生の宿題を見てあげていました。宿題が終わると、上級生がリードしてみんなでドッジボールを楽しみました。いつも体育館が使えるので、子どもたちはみんなで運動をするのを楽しみにしています。小さい子をかばう上級生の姿はとても頼もしく感じました。少ない人数ですが、みんなで協力して楽しく活動していました。

コーディネーターさんから

子ども教室は、毎週火〜金曜日に実施しています。普段は宿題と自由遊びが中心ですが、ちまきを作ったり団子差しを飾ったりと季節に合わせた体験も取入れています。人数は少ないのですが、異学年の子どもたちが仲良く協力しながら生活しています。スタッフさんも温かい人ばかりです。これからも家庭的な温もりのある子ども教室を目指していきたいです。

